



[Ampliar imagen](#)

Este próximo domingo, el barrio de la Ermita de San Sebastián, va a celebrar durante todo el día sus fiestas en honor a San Sebastián.

Antes de la celebración de estas fiestas, la concejalía de Servicios del Ayuntamiento de Adra ha llevado a cabo distintos trabajos de mejora de pintura y jardinería en los alrededores de la Ermita, así como se ha arreglado la hornacina de la Ermita, para que luzca con las mejores galas de cara al domingo.

Los actos comenzarán el domingo por la mañana, a partir de las once y media, con la misa en la Ermita, seguirá con la procesión de San Sebastián por los alrededores de la Ermita, y posteriormente habrá una comida, organizada por la Asociación Vecinal Ermita de San

Sebastián, que consistirá en una paella y la tradicional olla, después de la comida habrá churros con chocolate y baile y verbena para finalizar el día.

Además dentro de las actividades programadas en Adra para el fin de semana, el Centro Cultural de Adra acogerá mañana sábado día 19, una gala a beneficio de Escuelas de Sudáfrica, organizado por el colegio SEK Alborán y que cuenta con la colaboración del Ayuntamiento de Adra y Modas Aurora.

El precio de la entrada será de dos euros y se podrán adquirir en la misma tarde del sábado en la taquilla del Centro Cultural de Adra. En la gala actuarán Indal-rítmica, Ballet Arte Danza-Adra, En Clave de Fa y Adra Baila.

Además este próximo domingo, está previsto que el Club Almería Chapter, club oficial de propietarios de Harley Davidson realice una visita mototurística a la ciudad de Adra, donde visitarán el Museo de Adra, los refugios y las murallas, acompañados por un técnico del Área de Cultura del Ayuntamiento de Adra. Tras la visita el Club Almería Chapter tiene previsto hacer un reconocimiento al Ayuntamiento de Adra por su apoyo a diversos motoclubes de la provincia de Almería.